
第二種電気工事士免許を取得し、手に職を付ける

堀さんからは、「ポリテクセンターで学ん
だことを活かしたい」という気持ちがとても
伝わって来たので、採用しました。
堀さんは、仕事に対する姿勢が前向きで、

わからない時は素直に質問し、一生懸命に取
り組みます。資格取得にも積極的で、今年受
験した試験も合格して良かったです。電気の
知識は習得していると思いますが、これから
沢山の現場を経験し、仕事に必要な技能を習
得していって欲しいと思います。

修了生の活躍事例

電気システム科
(６か月訓練)

[⇒前職：官庁勤務(正規)]

就職先企業での活躍

株式会社 丸坂 釧路電工
現在ポリテクの修了生2名が活躍

採用者の声
代表取締役 坂口 裕二 様

釧路市内を中心に、公共事業のほか一
般住宅・店舗・病院・福祉施設などの新
築または改築改修の電気設備工事を行っ
ています。

(事業所沿革）
昭和50年:株式会社 丸坂 釧路電工 設立

所在地:釧路市鳥取北5丁目14番12号

堀さんの業務

株式会社 丸坂 釧路電工

堀 大地 さん (20代)

令和 ５年 ２月 入所

令和 ５年 ７月 修了

住宅や公共施設の新築・改修工事の現場
で、配線や照明器具の取り付け、エアコン
の電源工事等を担当しています。現在は、
見習いの段階なので、先輩に付き、日々、
知識や技術、その他仕事に関することを教
わっています。

電気工事士実技試験対策の練習が役に立っています
目標は、一人前の職人になって、人々の暮らしの役に立つことポリテクセンターの訓練では、一緒に受講する人たちと同じ目標に向かって

毎日勉強することがとても楽しかったです。今の仕事で特に役に立っている訓
練内容は、第二種電気工事士試験に向けての実技の練習を繰り返したことです。
それによって、実際に工具や電線、電気器具等の材料に触れ、それらの扱いに
慣れることができました。
ポリテクセンターは、先生を含め、施設の方々全員が受講生の再就職のため

に親身になって訓練やサポートをしてくださるので、受講を検討している方に
はぜひおすすめしたいと思います。

今の会社に応募したきっかけは、ポリテクセンターを通した直接求人です。採
用面接の際に、仕事現場を見学させて頂き、就職後のイメージが湧いて、自分も
この仕事をしたいと強く思ったことが、採用して頂けたことに繋がったと思いま
す。実際に仕事をしてみて、毎日新しい経験をすることが楽しいです。また、住
宅の工事で、自分が配線した回路が間違いなく出来たことに達成感を感じました。
将来の目標は、現場を任せてもらえるような一人前の職人になって、人々の暮ら
しの役に立つことです。

前職では、海上保安官として、主に海上の治安維持や
海難救助に携わっていました。キャリアチェンジを考え、
前職を辞めた後、訪れたハローワークに置いてあったパ
ンフレットを見て、ポリテクセンターで行われている職
業訓練を知りました。手に職を付けたいと思っていたた
め、興味のあった第二種電気工事士免許取得のための勉
強をさせて頂けるということで、電気システム科を受講
することを決めました。

ポリテクセンターの受講者の皆様に望むことは、技術面で広く浅くよりも、
分野を絞り、深く知識を身に付けて頂きたいということです。そして、皆様が
「技術者不足時代の救世主」になってくださることを願っています。

ポリテクセンター釧路


